

# Campos donde la Muerte Impera

## ciones del Primer Ministro Húngaro Alexander Wekerle

### DERROTA FUERON DE CIEN MIL SOLDADOS

Alemania tratará de imponer la paz antes del invierno

Agencia Havas.

Especial para el "Diario Ilustrado." París, junio 30.—Todos los prisioneros que se han hecho últimamente manifestan que la intervención americana los ha alarmado y les ha desmoronizado un poco, y que, según declaración de numerosos oficiales alemanes juzgan que para contrarrestar esta influencia el Gobierno de Berlín ensayarán de imponer la paz antes del principio del Invierno, cueste lo que cueste.

—(o)—

Buena acogida ha tenido el nombramiento del General Foch

Londres, junio 30.—Recibió buena acogida la declaración oficial del Primer Ministro Mr. David Lloyd George, respecto al nombramiento del General Foch, como comandante supremo de todas las fuerzas aliadas, no obstante de haber aún quienes quieren que las tropas inglesas sean manejadas sólo por ingleses.

—(o)—

Victoria Local de los Ingleses

Especial para el "Diario Ilustrado."

Londres, junio 29.—En despacho oficial el "War Office" comunica que fueron alrededor de 500 los alemanes capturados ayer en una afortunada operación efectuada cerca de la selva de Neisse, además de los capturados en Serris.

Entre el material de guerra capturado

### Un millón de voluntarios

Especial para el DIARIO ILUSTRADO.

Washington.—La estimación aproximativa de haber ya 800,000 soldados americanos en Francia, hecha por el Secretario Baker hace quince días, ha sido rectificada por el General Payton C. March, Jefe del Estado Mayor, resultando haber más de 900,000 ya, lo cual dió a saber a una comisión de periodistas, diciendo que la causa de los aliados está más favorable que nunca.

El prevoste general del ejército, Growder, anunció al Comité de Asuntos Militares del Senado, que para agosto próximo habría ya tres millones de soldados americanos sobre las arenas, fuerza que se compondrá de un millón de voluntarios y de dos millones de hombres destacados.

Estos informes han hecho más luz sobre la información de la fuerza de combate con la que cuentan los Estados Unidos, y asegura por sí sola que ésta será ya suficientemente eficaz para contrabalancear el esfuerzo alemán. A este respecto el general March dice lo siguiente:

"Es imposible decir el día—digamos dentro de un mes o más adelante—en que la supremacía de superioridad estará en manos de los aliados. Pero debo manifestar que el número de tropas que los Estados Unidos están enviando para Europa, está limitado únicamente por la capacidad y número de barcos en que se transportan, y mantendremos lo hecho."

rado se encuentran tres casones de campaña, gran número de ametralladoras y armamento de trincheras.

En esta plana decimos lo que los cables dicen ni más, ni menos.

### Se acentúa la lucha en el Piave

Servicio exclusivo.

Roma, junio 29.—El Ministerio de la Guerra, en su boletín oficial, publica que varios destacamentos de tropas efectuaron algunos raids sobre las líneas enemigas, atravesando el río, destruyeron numerosas obras de defensa austriacas, regresando sin perjudicar a sus posiciones.

Intensos duelos de artillería se produjeron hoy sobre la planicie del Asiago, siendo muy moderados en el resto del frente.

Fueron derribados algunos aeroplanos.

—(o)—

### Actividad en Servia

Despacho Havas.

París, junio 30.—Oficial. El enemigo ha desarrollado peculiar actividad en la región del Lago de Doiran, en el sector de Vardar y al Norte de Maialdala, pequeña ciudad al Este del río Vardar.

Nuestras numerosas baterías contestaron energicamente al fuego destructor de las piezas búlgaras.

Destacamientos de soldados de estos últimos, al intentar un ataque, fueron completamente dispersados.

Cerca de Sérí, algunos aviadores británicos bombardearon con éxito las obras defensivas enemigas.

### El Diario Ilustrado vale 5 Centavos!